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Le sénateur McGrand: Les sociétés impor
tantes peuvent se prévaloir des services de 
ces équipes professionnelles de coupes tandis 
que la plupart des propriétaires de petites 
terres boisées qui ne possèdent que 150 acres 
de terrain, feront en grande partie leur 
propre coupe.

M. Kelly: Il y a un pourcentage important 
d’absentéistes.

Le sénateur McGrand: Évidemment. Ce 
n’est pas à ceux que je pensais.

M. Kelly: Je pensais aux personnes dans 
une situation semblable à la mienne, si j’étais 
propriétaire d’une terre boisée.

Le président: Laissez-moi vous dire, mon
sieur Kelly, monsieur Bastin et monsieur 
Torunski, qu’en tant qu’experts, vous nous 
avez présenté votre mémoire de façon très 
intéressante. Nous remercions le docteur d’a
voir suscité chez vous un tel intérêt et nous 
vous remercions d’avoir présenté au comité 
des faits relativement nouveaux à ceux qui ne 
sont pas du Nouveau-Brunswick. Je constate 
que trois de nos membres sont très intéressés 
à cette question.

Vous nous avez fourni des faits à inscrire à 
nos dossiers, et nous nous renseignerons cer
tainement sur les causes de cette situation. Je 
suis certain que nous y verrons plus clair une 
fois que nous aurons pris ces renseignements. 
Au nom des membres du comité, je vous 
remercie d’être venus ici. Vous êtes venus de

loin, mais c’est pour une bonne cause. Nous 
vous en sommes gré. Merci bien.

Hier soir, nous avons entendu Mme Mary 
Jane Whipple, qui nous a présenté un 
mémoire au nom de la Crescent Valley 
Tenants Association. Je me dois de préciser 
que Mme Whipple a présenté ce mémoire en 
son propre nom et pas nécessairement au nom 
de la Crescent Valley Tenants Association. 
Les opinions qu’elle a exprimées ne corres
pondent peut-être pas à celles de cette 
association.

Je me permets de remercier tout particuliè
rement M. Henry Stagmeyer et M1111 Catherine 
Gale, ici présents, qui ont participé à l’organi
sation de notre visite et qui ont aidé à M. 
Lord à rassembler les nombreux groupes que 
nous avons entendus.

Au cours de cette visite, nous avons reçu 
une aide précieuse et généreuse et nous 
avons fait la connaissance de plusieurs per
sonnes importantes et d’administrateurs com
pétents. Vous avez ici des chefs capables et, à 
mon avis, la situation dans cette région ne 
peut que s’améliorer, et très rapidement.

Notre visite a été des plus agréables et des 
plus utiles. Nous remercions tous ceux qui y 
ont collaboré.

M. Stagmeyer: Monsieur le président, je 
vous remercie de votre visite. Vous êtes trop 
aimable. Puissiez-vous seulement revenir plus 
souvent.

La séance est levée.


